Medio	EL MERCURIO CUERPO A
<b>Fecha</b>	30/10/2016
Mención	Reconsideración a medida. Mención a Ramiro Élejalde, académico de la FEN de la UAH.

## Reconsideración de medida

Señor Director:

Para tener buenas políticas públicas que promuevan el empleo, la creación de empresas, la productividad y mejores salarios, es importante hacer estudios donde se pueda seguir la evolución de las empresas en el tiempo. Es por eso que, durante 35 años, el Instituto Nacional de Estadísticas (INE) puso a disposición de investigadores nacionales e internacionales la Encuesta Nacional Industrial Anual (ENIA). En esta base de date, sin poder identificar las empresas, el posible seguir su evolución en un gran número de variables de interés, como empleo, inversión y salarios, además de poder analizar la muerte y creación de empresas.

Por solicitudes recientes de varios investigadores nos hemos enterado de que

el INE habría decidido no entregar información que permita conectar las plantas manufactureras de la Encuesta. De hacerse efectiva, la medida representaría un importante golpe para todos quienes realizan investigación basada en la evolución de las empresas en el tiempo.

La ENIA tiene una larga y provechosa utilización por investigadores nacionales e internacionales, interesados en el estudio de la productividad, la entrada y salida de firma, el empleo, la innovación y las exportaciones, entre otros temas. También ha sido una valiosa fuente de información para estudiantes de pre y posgrado. Es reconocida internacionalmente como un ejemplo de la calidad y seriedad de las estadísticas chilenas.

Considerando que la ENIA es un patrimonio que debemos preservar, hemos solicitado formalmente a la directora del INE, Sra. Ximena Clark, en carta del 23 de septiembre, que reconsideren esta medida. Lamentablemente, a la fecha no hemos recibido ninguna respuesta ni acuso de recibo de nuestra solicitud.

ROBERTO ÁLVAREZ

Universidad de Chile

MATÍAS BERTHELON

IRENE BRAMBILLA

RAMIRO DE ELEJALDE

JOSÉ DE GREGORIO

Universidad de Chile

EDUARDO ENGEL

FRANCISCO GALLEGO

ROLF LÜDERS Universidad Católica de Chile

ANDREA REPETTO

Universidad Adolfo Ibáñez

SERGIO URZÚA

University of Maryland (La carta la suscriben 53 economistas y académicos)